



Jueza frena discusión de reforma judicial en Cámara de Diputados



Un juez federal en Cuernavaca, Morelos, ha **suspendido la discusión y votación de la reforma judicial** propuesta para la nueva legislatura de la **Cámara de Diputados**.

Esta decisión, ordenada por la **Jueza Quinto de Distrito, Martha Magaña**, exige que la **Cámara de Diputados** informe sobre las acciones tomadas en respuesta a esta suspensión en menos de 24 horas.

Este mandato judicial viene como resultado de un juicio de amparo interpuesto por un grupo de jueces del **Poder Judicial de la Federación**, quienes argumentan que la **reforma judicial** podría resultar en su separación de cargos sin el debido proceso.